



Gewinnerschule der Kategorie „Weiterführende Schulen 2018/2019“

4. Platz: Friedrich-Dessauer-Gymnasium Aschaffenburg

Die Pflege des Gartens liegt in den Händen einer Schulgarten-AG. Darüber hinaus sind immer wieder P-Seminare in der Gestaltung und Weiterentwicklung des Geländes engagiert. Beispielsweise kümmert sich aktuell eine Gruppe um die Bienenhaltung und die Ansaat einer Bienenweide, während eine andere einen Kloostergarten nach Hildegard von Bingen anlegt. Neben den AGs und Seminaren wird der Garten in verschiedenen Fächern im Rahmen des Unterrichts sowie als Ideengeber und Untersuchungsgegenstand für den Wettbewerb „Jugend forscht“ genutzt.

Statt bei der Begrüßung der neuen Fünftklässler Luftballons fliegen zu lassen, werden mittlerweile Bäume auf dem Schulgelände gepflanzt. Auch sonst steht der Garten ganz im Sinne der Nachhaltigkeit und Artenvielfalt: Flächen wurden entsiegelt, eine Wiese abgemagert, heimische Blühpflanzen gesät und regionale Obstsorten gepflanzt. Der Ertrag von Weinreben, Beerensträuchern und Apfelbäumen wird im Pausenkauf verwendet und der geerntete Honig bei Schulfesten verkauft oder an Gäste verschenkt.